

NEWS RELEASE --- PT GAYA ABADI SEMPURNA TBK

RUPS Tahunan 2019, SLIS menyetujui pembagian dividen Rp 1.500.000.000,-

Jakarta, 30 Juli 2020

PT Gaya Abadi Sempurna Tbk (“Perseroan”) (IDX: SLIS), hari ini menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“RUPST”), Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) & Paparan Publik yang diadakan di Selis Center Kelapa Gading. RUPST dan RUPSLB dihadiri oleh seluruh Direksi dan Dewan Komisaris serta Para Pemegang Saham Perseroan yang memenuhi kuorum kehadiran sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

RUPST pada hari ini telah menyetujui dan mengesahkan Laporan Tahunan Perseroan Tahun 2019 termasuk Laporan Kegiatan Perseroan, Laporan Pengawasan Dewan Komisaris serta Pengesahan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Rama Wendra.

Agenda RUPST lainnya antara lain adalah penetapan penggunaan laba bersih Perseroan tahun buku 2019, dan penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2020. Rapat menyetujui pembagian dividen sebesar **Rp 1.500.000.000**.

Untuk RUPSLB, mata acara Rapat terkait dengan Perubahan Anggaran Dasar sesuai dengan Arahan dari Peraturan Otoritas Jasa Keuangan terbaru.

Sekilas Laporan Tahunan 2019

- Pada tahun 2019, Sepanjang tahun 2019, Perseroan berhasil membukukan penjualan sebesar Rp460,00 miliar, naik 56,10% dibandingkan tahun sebelumnya yang tercatat sebesar Rp294,68 miliar.
- Laba tahun berjalan pada tahun 2019 tercatat sebesar Rp29,52 miliar, naik 42,19% dibandingkan tahun sebelumnya yang tercatat sebesar Rp20,76 miliar.

Tantangan dan Strategi ke depan

Perseroan tetap optimis dengan prospek perkembangan kendaraan listrik di Indonesia. Dengan mempertimbangkan kinerja operasionalnya, Perseroan akan tetap aktif menjajaki peluang perluasan usaha melalui:

- Pengembangan Online Market
- Pembukaan Outlet/ Cabang di berbagai lokasi
- Inovasi Produk
- Peningkatan Kerjasama

Pada tiga bulan pertama tahun 2020, Perseroan berhasil membukukan pendapatan sebesar Rp 88,83 miliar yang naik dibandingkan periode yang sama di tahun 2019 yakni sebesar Rp 74,39 miliar. Laba bersih yang diatribusikan kepada pemilik entitas induk untuk tiga bulan pertama tahun 2020 adalah Rp 5,4 miliar.

Di awal tahun 2020, Teknologi dan Inovasi yang Perseroan capai hingga saat ini, membawa Perseroan kepada penandatanganan Kerjasama dengan pihak Grab yang memiliki tujuan untuk memberikan lapangan pekerjaan baru dan tambahan bagi masyarakat dengan mata pencaharian sebagai driver ojek online lewat fitur Grabwheels dan Grab Express. Aplikasi ini diperuntukan untuk para driver guna penggunaan jasa mengantar makanan (grabfood) atau paket jarak dekat.

*****SLIS*****

Untuk keterangan lebih lanjut, dapat menghubungi:
PT Gaya Abadi Sempurna Tbk
Corporate Secretary
Email: corporate@gaya-slis.com